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Intervención del diputado Rafael Navarrete Quezada, para hechos. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Rafael Navarrete Quezada. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 

Compañeros diputados. 

 

Yo creo que no hay que darle mucha 

vuelta al tema, se han mencionado 

muchas cosas aquí, el tema de la 

coordinación el mismo presidente de 

la República lo dijo al otro día del 

temblor que desde la madrugada 

había tenido contacto con el 

Gobernador Astudillo, precisamente 

intercambiando información de cómo 

estaban la cosas en Guerrero. 

 

Existe constancia y existe evidencia 

de que siempre se ha tenido desde el 

inicio del gobierno del presidente 

López Obrador una muy buena 

relación con el Gobernador Astudillo, 

este no es el primer evento que les va 

tocar enfrentar juntos de emergencia, 

lo que se solicita ahora es que dado 

que cambiaron las reglas al 

desaparecer el Fideicomiso del 

Fonden, pues que obviamente entre 

todos como Legislatura ratifiquemos 

esta petición a Coordinación Nacional 

de Protección Civil de que se haga la 

declaratoria de emergencia lo más 

pronto posible, que se envíe personal 

especializado para que los 

levantamientos dada las dimensiones 

de las afectaciones de un temblor de 

7.1 no está siendo suficiente el 

personal de gobierno y esto lo tiene 

muy claro algunos compañeros y 

compañeras diputadas que incluso 

han invitado a personal de la 
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sociedad civil a apoyar, hacer estas 

verificaciones porque es claro que el 

personal de gobierno no es suficiente 

para poder supervisar todas las 

afectaciones. 

 

Entonces yo lo que les pediría es que 

siguiéramos en la ruta de que le 

pidamos a la Coordinación Nacional 

de Protección Civil, que en esta muy 

buena coordinación que existe con el 

Gobierno del Estado que se acelere 

la declaratoria de emergencia y que 

bajen los recursos como lo tengan 

que bajar, estamos viendo que en 

Jalisco por Nora la Secretaría de 

Bienestar son quienes están bajando 

los apoyos y también en Veracruz, 

para vivienda y para temas de 

afectaciones en cosechas, si así va 

hacer y a través de los servidores de 

la Nación, que se haga solamente 

hay que pedir que se haga lo más 

rápido posible porque la gente ha 

sido muy fuertemente afectada por 

este terremoto de 7.1 Grados Richter. 

 

Es cuanto, diputada. 

 

Muchas gracias. 

 


